
Törles Knöll (#19)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 26. Mai 2018, 12:07

Das ist Törles Knöll:

Geburtsdatum: 13.09.1997

Geburtsort: Dieburg

Nationalität: deutsch

Größe: 1,84 m

Bisherige Vereine: Hamburger SV, FSV Mainz 05, FSV Frankfurt, Eintracht Frankfurt, SV
Darmstadt 98

http://www.fcn.de/news/artikel/neuer-stuermer-fuer-den-club/

Beitrag von „Totti“ vom 26. Mai 2018, 12:13

Dank dieses Threads kann ich endlich wieder beruhigt schlafen.

Freu mich auf ihn, auch wenn der Sprung sicherlich kein leichter wird.

Beitrag von „Argo“ vom 26. Mai 2018, 12:22

Welcome 
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Beitrag von „Vv00t“ vom 26. Mai 2018, 13:56

Herzlich willkommen, schieß viele Knöllles für uns (mach ich das so richtig?)

Beitrag von „König“ vom 26. Mai 2018, 19:15

Auf ihn freu ich mich schon, warum auch immer. Aber ich hab da so ein Gefühl, wir schauen
mal.

Beitrag von „moosbüffel“ vom 26. Mai 2018, 23:09

Wilkommen beim Glubb.

Fränkisch also wohl DöllesGnöll 

Beitrag von „Blacky19“ vom 26. Mai 2018, 23:26

Herzlich Willkommen. Ich freue mich, dass wir ihn verpflichten konnten. Der Junge hat enormes
Potential...

Beitrag von „ClubChris“ vom 27. Mai 2018, 11:21

Zitat von weam 

Bisherige Vereine: Hamburger SV, FSV Mainz 05, FSV Frankfurt, Eintracht Frankfurt,
SV Darmstadt 98
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Ganz schön viele Vereine für einen 20-jährigen.

Weiß jemand, woran das liegt?

Vielleicht wird er ja hier mal sesshaft.

Beitrag von „Jersey“ vom 27. Mai 2018, 11:31

In den Junioren nicht ungewöhnlich. Da kann es schon sein, dass du nicht so oft spielst und
deshalb zu einem anderen Verein wechselst.

Zudem kann es sein, dass sein aktuelles Team evtl abgestiegen ist und er in der höchsten
Spielklasse spielen will.

Oder aber er konnte als jüngerer Jahrgang bei einer andere Mannschaft im Team der älteren
spielen.

Gibt einige Gründe. Besonders in dem Ballungsgebiet Frankfurt-Mainz nicht außergewöhnlich.

Beitrag von „pinbot“ vom 27. Mai 2018, 11:49

Schade, daß unsere Jugenden meist unterklassig antraten, sonst wäre er evtl. auch mal am
Wiener Ring aufgeschlagen...irgendwann muss das NLZ auch mal wieder was bringen, kostet
einen Viertligisten doch einen Haufen Geld!

Beitrag von „Altmeister“ vom 6. Juni 2018, 22:38

Neues Club-Juwel Knöll
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Beitrag von „Binoola“ vom 7. Juni 2018, 01:21

Bayernfan...

Beitrag von „Jersey“ vom 7. Juni 2018, 07:21

Zitat von Binoola 

Bayernfan...

steht das da? Da steht, dass Lewandowski sein Vorbild sei, was wirklich nichts verwerfliches ist.

Wie ich noch so a halbwüchsiger Scheißer war, fand ich obwohl Glubbfan den Andy Möller
wirklich ganz toll.

Ich fand über lange Zeit den Pirlo ganz toll, oder Zizou.

Beitrag von „Andi Kaffer“ vom 7. Juni 2018, 07:53

Zitat von Jersey 

steht das da? Da steht, dass Lewandowski sein Vorbild sei, was wirklich nichts
verwerfliches ist.

Wie ich noch so a halbwüchsiger Scheißer war, fand ich obwohl Glubbfan den Andy
Möller wirklich ganz toll.
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Ich fand über lange Zeit den Pirlo ganz toll, oder Zizou.

stimmt Jersey, viel schlimmer wäre es wenn Törles den Marc Oechler zu Vorbild hätte ?

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 7. Juni 2018, 08:20

wenn hier der Knöten platzt, dann könnte ein englischer Geldregen dafür sorgen, dass wir uns
finanziell stabilisieren! Go Törles!

Beitrag von „Jersey“ vom 7. Juni 2018, 08:30

Zitat von Andi Kaffer 

stimmt Jersey, viel schlimmer wäre es wenn Törles den Marc Oechler zu Vorbild hätte ?

dann müssten wir sein Geburtsdatum mal nochmal überprüfen ?

Beitrag von „Andi Kaffer“ vom 7. Juni 2018, 08:48

Stimmt, Jersey. Unabhängig davon liest sich der BILD-Artikel über den Jungen ganz gut: sehr
gute Torquote,Familienmensch, Bruder erstellt individuelle Fitnesspläne, Vorbild
Lewandowski.... hört sich für das Alter recht reif & ehrgeizig an. Er könnte ein guter werden...

Beitrag von „soerenrudi“ vom 7. Juni 2018, 16:53

Zitat von Manni_der_Libero 
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wenn hier der Knöten platzt, dann könnte ein englischer Geldregen dafür sorgen, dass
wir uns finanziell stabilisieren! Go Törles!

Vorher schießt er uns aber noch nach Europa

Beitrag von „Argo“ vom 7. Juni 2018, 16:54

https://twitter.com/1_fc_nuernberg/status/1004670860022738944

Beitrag von „Iago78“ vom 7. Juni 2018, 18:29

Naja, was ich von ihm bei den RL-Spielen live gesehen habe, hat mich ehrlich gesagt nicht so
vom Hocker gehauen.

Aber da kann man sich täuschen.

Hau rein Jung!

Beitrag von „kinstontown“ vom 7. Juni 2018, 22:07

Ja ne klar, ein junger Spieler, der muss doch eigentlich schon perfekt sein, oder? 

Beitrag von „yellow“ vom 7. Juni 2018, 22:16

hat das jetzt echt noch niemand erkannt?
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t ö r l e s

torlos

dieser fluch wird uns treffen. fakt.

echt fei!

Beitrag von „maecglubb“ vom 7. Juni 2018, 22:23

wie spricht sich denn der törles auf fränkisch? dörla

Beitrag von „kinstontown“ vom 7. Juni 2018, 22:24

ddörless gnöll

Beitrag von „Altmeister“ vom 18. Juni 2018, 23:11

Club-Juwel Knöll: Darum bin ich zum FCN

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 18. Juni 2018, 23:14

Gefällt mir.  Der Junge kann sich sogar gewählt ausdrücken ?

Beitrag von „briizdor“ vom 18. Juni 2018, 23:18
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Wirkt sehr sympathisch.

Würde mich wirklich freuen, wenn wir mit ihm einen Spieler bekommen, der durchstartet und
uns alle positiv überrascht.

Beitrag von „Joey“ vom 18. Juni 2018, 23:23

Sympathischer, bodenständiger Junge 

Beitrag von „Blacky19“ vom 18. Juni 2018, 23:27

Ich glaub am Dörles wer ma noch viel Freud ham....

Beitrag von „NBGer“ vom 18. Juni 2018, 23:31

Zitat 

...seine Chancen beim Club:

"Mir ist bewusst, dass der Sprung von der vierten in die erste Liga riesig ist. Deshalb
muss ich schon vor dem ersten Training fitter sein als die anderen. Ich will gleich zu
Beginn einen guten Eindruck machen und hoffe auf meine Chance."

Bodenständig und gleichzeitig ehrgeizig, weil er versucht wenigstens fitter als die anderen zu
sein.

Wenn man das mit Teuchert, der von Trainingsleistungen etc. ja scheinbar nichts gehalten hat,
vergleicht, haben wir uns vom Charakter her schon mal verbessert.
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Beitrag von „Grabbers“ vom 19. Juni 2018, 05:25

Worte sind nicht schlecht, auf dem Platz zählt.

Diese Sommerloch Interviews sind doch immer ganz schön zu lesen und auch die Nettigkeiten
den Mitspielern und den Verein gegenüber.

Aber sind wir mal ehrlich, was soll der Junge auch anderes sagen.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 19. Juni 2018, 07:01

Klingt gut 

Beitrag von „Hazard“ vom 19. Juni 2018, 10:05

Berichte über Misimovic sind Sommerloch-Interviews. Die erstmalige Vorstellung eines neuen
Club-Spielers, der seinen ersten Profivertrag erhält, zähle ich nicht dazu.

Mir gfällt's.

Beitrag von „Remember68“ vom 19. Juni 2018, 10:28

Zitat von Grabbers 

Worte sind nicht schlecht, auf dem Platz zählt.

Diese Sommerloch Interviews sind doch immer ganz schön zu lesen und auch die
Nettigkeiten den Mitspielern und den Verein gegenüber.
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Aber sind wir mal ehrlich, was soll der Junge auch anderes sagen.

Schon klar... aber man sollte froh sein, dass es nichts anderes zu berichten gibt...

Beitrag von „SusiSuper“ vom 19. Juni 2018, 10:51

Zitat von Grabbers 

Aber sind wir mal ehrlich, was soll der Junge auch anderes sagen.

Dass er sich auf Schäufele und Karpfen freut

Beitrag von „Mike 9816“ vom 19. Juni 2018, 12:02

Zitat von SusiSorglos 

Dass er sich auf Schäufele und Karpfen freut

und das er seine Zelte fast direkt neben dem Trainingsgelände aufschlägt, um Staus zu
vermeiden.

Was fürn Enthusiasmus..

Beitrag von „Nobby ✞“ vom 19. Juni 2018, 13:03

Zitat von SusiSorglos 

Dass er sich auf Schäufele und Karpfen freut

nichts da unser Karpfen bleibt im Teich = Glubbforum 
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Beitrag von „Jersey“ vom 19. Juni 2018, 16:13

Auf Instagram sieht man ihn jeden Tag beim Sport, ein Nürnberg ist er auch schon. Ich glaub
langsam der Junge will es wissen.

Ich mag solche Spieler. Klar, der postet das wahrscheinlich mit Hintergedanken, aber trotzdem
er legt jetzt schon den Grundstein. Von Liga 4 in Liga 1 ist klar ein großer Schritt, aber mit Fleiß
schafft man das schon.

Beitrag von „CHRISFCN“ vom 19. Juni 2018, 20:32

Zitat von Jersey 

Auf Instagram sieht man ihn jeden Tag beim Sport, ein Nürnberg ist er auch schon. Ich
glaub langsam der Junge will es wissen.

Ich mag solche Spieler. Klar, der postet das wahrscheinlich mit Hintergedanken, aber
trotzdem er legt jetzt schon den Grundstein. Von Liga 4 in Liga 1 ist klar ein großer
Schritt, aber mit Fleiß schafft man das schon.

Wie heißt er denn auf Instagram?

Beitrag von „Jersey“ vom 19. Juni 2018, 20:36

https://www.instagram.com/nr.nueve

Beitrag von „CHRISFCN“ vom 19. Juni 2018, 20:47

11https://www.glubbforum.de/forum/thread/20680-t%C3%B6rles-kn%C3%B6ll-19/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20680-t%C3%B6rles-kn%C3%B6ll/?postID=2621401#post2621401
https://www.instagram.com/nr.nueve
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20680-t%C3%B6rles-kn%C3%B6ll-19/


Super danke! 

Beitrag von „Schienbeinschoner“ vom 30. Juni 2018, 10:09

interview auf FCN.de mit ihm

sehr sympathisch

Beitrag von „Glubbi“ vom 30. Juni 2018, 10:52

vom Typ her sehr angenehm, jetzt hoffen wir dass er einfach nur durchstartet 

Beitrag von „Glubbman“ vom 30. Juni 2018, 13:06

Den Eigenantrieb hart an der eigenen Entwicklung arbeiten zu wollen hat er.. und somit schon
mal einigen Ex-Talenten etwas voraus

Beitrag von „Albakiller“ vom 30. Juni 2018, 13:43

Großes Lob an den Club, bitte mehr solche Videos!

Harter Arbeiter, auf gehts Törles
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Beitrag von „Altmeister“ vom 30. Juni 2018, 14:08

Im Vergleich zu Hamburg ist Nürnberg für ihn ein Dorf?

Beitrag von „Grabbers“ vom 30. Juni 2018, 14:21

Altmeister

Alles andere wäre auch gelogen

Er sagt ja es gefällt ihm

Beitrag von „König“ vom 30. Juni 2018, 14:42

Nürnberg ist halt ein bisschen kleiner als Hamburg, aber dafür spielen wir erste Liga. Ganz
interessantes Interview.

Ist der Typ neu bei uns von Glubb-TV?

Beitrag von „Blacky19“ vom 30. Juni 2018, 17:34

...er kommt auch vom Dorf.... Nürnberg ist ja auch eher ländlich....

Beitrag von „Vv00t“ vom 30. Juni 2018, 17:54

Zitat von König 
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Ist der Typ neu bei uns von Glubb-TV?

Möhwald-Ersatz!

Beitrag von „roter964“ vom 30. Juni 2018, 17:57

Der Junge wird was werden, klar fokussiert....

Beitrag von „Aischgrund“ vom 30. Juni 2018, 18:02

Grundsätzlich mal ein sympathischer Junge. Hoffe er haut bei uns rein und trägt viel zum
Klassenerhalt bei.

Mal was anderes, was mir bei dem Interview aufgefallen ist. Warum hat die deutsche Jugend
heute (egal von woher, ob Süd, Ost, Nord oder West) immer diesen „Isch“-„Dialekt“?
Schrecklich.

Beitrag von „pipi86“ vom 30. Juni 2018, 18:04

Glaub das ist nichts ungewöhnliches wenn man aus hessen kommt.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 30. Juni 2018, 18:54

Macht nen guten Eindruck der Junge.
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Nur können die Berater mal das Traditionsvereingesülze aus ihren Trainings streichen? Das
langweilt mich inzwischen fast schon, wenn 20-Jährige von der Historie der Vereine labern...

Beitrag von „Glubbman“ vom 30. Juni 2018, 19:30

Zitat von Misterfcn 

Macht nen guten Eindruck der Junge.

Nur können die Berater mal das Traditionsvereingesülze aus ihren Trainings streichen?
Das langweilt mich inzwischen fast schon, wenn 20-Jährige von der Historie der Vereine
labern...

wobei als ich früher ca. 15 war und zu Glubb ging als wir noch Rekordmeister waren, hab ich
mich auch mit dessen Geschichte und Tradition beschäftigt und fand's geil.

Sollte also nicht ganz abwegig sein dass ein 20jähriger Fussballspieler sich mit Vereinshistorie
auch beschäftigen kann.

Beitrag von „Altmeister“ vom 1. Juli 2018, 16:50

Teil 2 des Interviews ist auf fcn.de verfügbar.

Beitrag von „Powerbag“ vom 2. Juli 2018, 12:49

Zitat von Altmeister 

Teil 2 des Interviews ist auf fcn.de verfügbar.

also Törles kommt darin wirklich meeeeega-sympathisch rüber. Super!

Freu mich auf den Jungen!
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Alles gute beim Club und bleib so wie Du bist, Törles!

Beitrag von „Glubbman“ vom 2. Juli 2018, 13:26

Schein auch körperlich schon relativ gut beisammen zu sein.

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 2. Juli 2018, 22:15

Finde ich auch. Für sein Alter sieht er körperlich schon sehr robust aus. Macht auch sonst
menschlich einen guten Eindruck. Ehrgeizig und vernünftig, bin auf ihn gespannt.

Beitrag von „Iago78“ vom 2. Juli 2018, 23:24

 Erinnert optisch extrem an Kutschke 

Beitrag von „hacklberry“ vom 2. Juli 2018, 23:32

Zitat von Iago78 

 Erinnert optisch extrem an Kutschke 

Scheint aber intelligenter.

Ein Studium wäre für Kutschke nie in Frage gekommen statt der Fußballkarriere.
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Beitrag von „münchner clubfan“ vom 3. Juli 2018, 00:10

Zitat von hacklberry 

Scheint aber intelligenter.

Was allerdings noch nicht eindeutig für den Törles sprechen würde.

Beitrag von „Glubbman“ vom 3. Juli 2018, 01:02

Zitat von münchner clubfan 

Was allerdings noch nicht eindeutig für den Törles sprechen würde.

Köllners Versuche, neben dem Sportlichen, den Spielerhorizont auch intellektuell zu erweitern
würden bei Kutschke gnadenlos ins Leere laufen.. bei Törles sind die Grundvoraussetzungen für
beides wohl schon mal gegeben.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 3. Juli 2018, 11:11

körperlich sieht er keinen deut schmächtiger aus als zrelak.

ich hab ein gutes gefühl bei dem jungen!

Beitrag von „Jersey“ vom 3. Juli 2018, 14:13

Er kommt wirklich vernünftig rüber und wenn er sich gut in die Mannschaft einbinden kann,
glaube ich sogar kann er (nicht sofort aber ab Winter vielleicht) den Posten von Möhwald
einnehmen. Und da Meine ich nicht auf dem Feld, sondern den Posten der wichtig fürs
Mannschaftsklima ist.
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Ich hoffe ich täusche mich nicht in ihm, kann ihn aber jetzt schon gut leiden.

Beitrag von „Andyk“ vom 6. Juli 2018, 13:57

Ist Törles ein Mensch oder ein X-Men?
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Beitrag von „olymp69“ vom 6. Juli 2018, 14:02

So ein Teleskophals ist hilfreich im Kopfballduell 

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 6. Juli 2018, 14:05

Ich hoffe, der riecht da nur dran und versucht nicht so zu essen.

Beitrag von „patta77“ vom 6. Juli 2018, 14:22

Spitzname: T-Rex

Beitrag von „juninho“ vom 6. Juli 2018, 14:22

Erinnert im Flecktarn eher an eine Giraffe...

Beitrag von „olymp69“ vom 6. Juli 2018, 14:53

Zitat von juninho 

Flecktarn

Das heißt heutzutage Camouflage, Kolleche!

Solltest mal nen Dandy-Kurs buchen. 
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Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 6. Juli 2018, 14:56

Zitat von patta77 

Spitzname: T-Rex

Raptor wäre mir lieber.

T-Rex ist nicht intelligent und schnell genug.

Beitrag von „olymp69“ vom 6. Juli 2018, 15:36

Zitat von bogoahlsiega2007 

T-Rex ist nicht intelligent und schnell genug.

Du meinst damit so eher den Typ Kutschke, nicht? 

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 6. Juli 2018, 15:46

Endlich ein Spieler der wieder aus der Dachrinne saufen kann!

Beitrag von „ANDY_FCN“ vom 7. Juli 2018, 23:51

Mich zerreißts grad 

Beitrag von „pipi86“ vom 18. Juli 2018, 21:01

21https://www.glubbforum.de/forum/thread/20680-t%C3%B6rles-kn%C3%B6ll-19/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20680-t%C3%B6rles-kn%C3%B6ll-19/?postID=2637935#post2637935
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20680-t%C3%B6rles-kn%C3%B6ll-19/?postID=2637947#post2637947
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20680-t%C3%B6rles-kn%C3%B6ll-19/


Scheinbar hat er auch einen bezug zu russland. Laut seinem instaaccount steht deutsch-russia.
Scheinbar liegt des bei uns im team voll im trend. Knöll, löwen und bauer! Mir solls recht sein
wenn die jungs ihre leistung bringen 

Beitrag von „papahippie“ vom 18. Juli 2018, 21:21

Zitat von bogoahlsiega2007 

Ich hoffe, der riecht da nur dran und versucht nicht so zu essen.

Ist doch wurscht.

Solange er drei Tore pro Spiel macht, kann er die Bratwürste meinetwegen schnupfen.

Beitrag von „Glubbman“ vom 18. Juli 2018, 22:20

Super dass er schon jetzt regelmässig trifft, egal ob "nur" Testpiele. Für's Selbstvertrauen und
Sicherheit als Neuling sicher ganz gut.

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 18. Juli 2018, 22:28

Bitte nicht den Güngor Kaya machen. Danke.

Beitrag von „Vv00t“ vom 19. Juli 2018, 02:14
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Zitat von Shakezpeare 

Bitte nicht den Güngor Kaya machen. Danke.

uff, tief in der Mottenkiste gekramt für den Vergleich 

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 21. Juli 2018, 10:44

Um mal die kurze Diskussion aus dem Lezcano-Thread (ich glaube, es war dort...)hierher zu
verlagern:

TK kommt zwar aus der vierten Liga, saß aber bereits bei einem Erstligisten auf der Bank und
kam zu einem Kurzeinsatz.

Das heißt für mich, dass er zumindest nicht mehr sooooo weit weg ist von Einsätzen in der
ersten Elf. Körperlich und charakterlich macht er einen recht guten Eindruck, so dass ich mir
schon vorstellen kann, dass es nicht so lange dauert, bis wir ihn auch in der Liga auf dem Platz
sehen.

Deswegen sehe ich ihn nicht als Viertligaspieler, der über die Zweite kommen muss, sondern
schon nah dran am 18er Kader.

Beitrag von „zabo 48“ vom 21. Juli 2018, 11:48

Er gehört ja eindeutig zum 1.Liga Kader (siehe Mannschaftsfoto) und in diversen
Trainingseinheiten sticht er auch positiv heraus. Zudem scheint er auch nicht sehr
verletzungsanfällig.

Beitrag von „legendelebt“ vom 21. Juli 2018, 11:54
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Zitat von zabo 48 

Er gehört ja eindeutig zum 1.Liga Kader (siehe Mannschaftsfoto) und in diversen
Trainingseinheiten sticht er auch positiv heraus. Zudem scheint er auch nicht sehr
verletzungsanfällig.

Beschrei das letztere bitte nicht. 

Beitrag von „maecglubb“ vom 21. Juli 2018, 11:55

richtig. immo gibt es keine andere möglichkeit als das verhandene personal stark zu machen
bzw zu reden.

Beitrag von „roter964“ vom 21. Juli 2018, 16:21

Auf jeden Fall schweißt er die Bälle rein, seine Nebenleute oder die, welche in der Hierarchie
vor ihm stehen treffen ja nicht so gut, gegen die gleichen Gegner......also muss er was drauf
haben.

Beitrag von „franzi“ vom 21. Juli 2018, 16:30

Zitat von roter964 

Auf jeden Fall schweißt er die Bälle rein,

Das schweißt zusammen 

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 21. Juli 2018, 16:31
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Er holt sie auch brav wieder.

Hoffe er geht nächste Saison ganz oft ins Netz.

Beitrag von „Schienbeinschoner“ vom 21. Juli 2018, 16:50

Zitat von franzi 

Das schweißt zusammen 

und erspart uns Schweiß

Beitrag von „Anagro“ vom 22. Juli 2018, 08:26

Zitat von maecglubb 

richtig. immo gibt es keine andere möglichkeit als das verhandene personal stark zu
machen bzw zu reden.

Warum sollte man das auch nicht machen?

Verstehe die anhaltende Kleinredung unserer Mannschaft nicht.

Beitrag von „Grabbers“ vom 22. Juli 2018, 08:40

Es ist eine Tatsache, dass man die Leute, welche hier sind bestimmt nicht umsonst im Kader
hat.

Genauso aber ist es schwer vorstellbar, dass der Kader ohne weitere Verstärkung in die Runde
geht.
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Törles kannte ich nur aus Video und Spielberichten. Mir scheint er hat bei uns noch einmal
einen Sprung gemacht.

Der Junge hat anscheinend wirklich Biss und will es wissen.

Ich drücke dem Jungen die Daumen das Gesundheit mitmacht und das er sich im Profifußball
durchsetzt.

Das was man nicht lernen kann als Stürmer hat er jedenfalls

Beitrag von „Glubbman“ vom 22. Juli 2018, 13:17

Zitat von CRusko 

Warum sollte man das auch nicht machen?

Verstehe die anhaltende Kleinredung unserer Mannschaft nicht.

Kleinreden der Mannschaft war unter Schwartz, was sich dann auch manifestiert hat.... unter
Köllner wird stark-trainiert und zusätzlich selbstbewusst-geredet.. Kleinreden ist nicht mehr in
unserer DNA

Beitrag von „Mike 9816“ vom 22. Juli 2018, 16:38

Ich gehöre gerne zu den Fans, die unsere Spieler stark reden.

Bei dem Törles bin ich mir aber ziemlich sicher , dass er früher oder später seine Einsätze in der
1.Mannschaft in der 1.Liga bekommt und er das Starkreden nicht braucht. Der Junge ist stark.

Beitrag von „Altmeister“ vom 9. August 2018, 10:17
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Knöll bereut seinen Wechsel nach Nürnberg nicht

Beitrag von „juninho“ vom 9. August 2018, 10:18

"Ich bereue diesen Wechsel nicht" 

Gut, wär jetzt auch etwas früh...

Beitrag von „lucinasco“ vom 22. September 2018, 17:29

Glückwunsch Törles.

Geil gemacht. Danke.

Beitrag von „Vv00t“ vom 22. September 2018, 17:29

Was ein Einstand! Geilo!

Beitrag von „Zirndorfer“ vom 22. September 2018, 17:35

Einen besseren Einstand kann man sich doch gar nicht vorstellen! Glückwunsch 

Beitrag von „lego“ vom 22. September 2018, 17:43
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Guter Junge

Weiter so

Beitrag von „Mike 9816“ vom 22. September 2018, 17:48

Freut mich für den Törles,

jetzt den Respekt vor der großen Herausgorderung Bundesliga anlegen und weiter ballern ?

Beitrag von „franzi“ vom 22. September 2018, 17:49

Glückwunsch Törles-Jäger! Super Einstand 
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